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Sicherheit stärken! Installierung einer Beleuchtung am 

Autobahnsee-Parkplatz 

 

Sicherheit und Ordnung spielen für die Augsburger Bürgerinnen und Bürger zu 

Recht eine wichtige Rolle. Wir leben in einer der sichersten Städte in Deutschland, 

dies soll auch in Zukunft so bleiben. Zugleich sind wir eine moderne Metropole mit 

ganz unterschiedlichen Menschen, die sich alle in der Stadt, in den Stadtteilen und 

Naherholungsgebieten sicher und gut aufgehoben fühlen sollen. Die Installierung 

einer Beleuchtung am Parkplatz des Autobahnsees ist daher ein längst überfälliger 

Schritt. 

 

Peter Schwab, stellvertretender CSU-Fraktionsvorsitzender: „Die aktive Gestaltung 

und Verschönerung der Augsburger Plätze und Naherholungsgebiete ist ein 

wichtiges Anliegen, da sie Treffpunkte der Bürgerinnen und Bürger sind. Viele 

Menschen der Stadt Augsburg treffen sich dort und tauschen sich aus. Diese 

Bereiche sind Ausdruck unserer urbanen Lebensqualität. Deswegen ist es von 

besonderer Bedeutung, diese Orte auch aus dem Blickwinkel der Prävention, 

Sicherheit und Aufenthaltsqualität zu sehen und weiterzuentwickeln. Insbesondere 

beim Parkplatz am Autobahnsee, als zentraler Anlaufort für Naherholung, war dies – 

vor allem abends und nachts – nicht gegeben. In der Vergangenheit gab es immer 

wieder Polizeieinsätze wegen Exhibitionismus und anderer Vorfälle. Viele 

Augsburgerinnen und Augsburger sind an uns herangetreten, um hier Abhilfe zu 

schaffen. Nun haben wir es geschafft! Mit der neuen Beleuchtung können wir diesen 

Ort attraktiv und den Parkplatz sicher für alle Bürgerinnen und Bürger halten. Wir 

haben in Augsburg eine sehr gute Sicherheitslage, die wir mit solchen Maßnahmen 

weiterhin aufrechterhalten können.“   

 

 


